
Herr Korte zeigt die tatsächliche Nutzung im Gebiet auf. Anschließend  ergeht einstimmig 

folgender Beschlussvorschlag: 

 


